

La Alianza Italiana reprocha a la WEA que se salte los protocolos y no consulte a sus filiales internacionales para sus relaciones con Roma. La AEI pide una reflexión sobre el tema y se reserva su derecho a "suspender su adhesión a la WEA".



La foto de la discordia. El papa Francisco rodeado de líderes evangélicos. A su izquierda, Geoff Tunnicliffe, secretario general de la WEA

(ITALIA, 28/07/2014) La Alianza Evangélica Italiana (AEI) ha expresado su malestar, a través de un comunicado que puede leerse en su página web, por la reciente visita de una delegación de la Alianza Evangélica Mundial (WEA, por sus siglas en inglés) al papa Francisco, que tuvo lugar el pasado 24 de junio.

El citado encuentro, promovido por el ministerio evangélico carismático “Atrapa el fuego” ([“Catch the Fire”](#)), con sede en Toronto (Canadá), tuvo lugar en el Palacio de Santa Marta, residencia privada del papa Francisco en Roma, y contó con la asistencia de varios líderes religiosos, entre ellos el secretario general de la WEA, Geoff Tunnicliffe.

Tras enterarse de dicha visita, y al comprobar la relevancia mediática del encuentro, la AEI ha querido expresar su disconformidad con el fondo y con la forma del encuentro, y aclarar su posición respecto a la Iglesia Católica y, en particular, hacia el papa Francisco.

“LA WEA HA ROTO LOS PROTOCOLOS”

La organización italiana cree que la WEA, con esta iniciativa, “ha roto los protocolos oficiales de *consulta previa* a las organizaciones internacionales, sabiamente preparados por la Alianza para mejorar su relación con las instituciones centrales de la Iglesia Católica Romana”.

La AEI reafirma su visión de que con el catolicismo como iglesia-sistema existen obstáculos doctrinales “insuperables” (Documento de la WEA en Singapur, 1986 declaraciones del evangelio, Bolonia, EDB 1997) y reitera que “la exclusividad de la fe evangélica en los elementos esenciales del Evangelio” (sólo Cristo, la Escritura sola, sola gracia) es “una alternativa a la catolicidad asimiladora de la religión católica” (Documentos AEI, 1999).

Malestar en la Alianza Evangélica Italiana por la visita de la WEA al Papa

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 02 de Julio de 2014 12:32



[el comunicado original \(en italiano\) de la AFI](#)